

Décès fillette Grondin

Mercredi le 1er mars, M. & Mme V. Grondin avaient la douleur de perdre leur fillette de 2½ ans à l'hôpital de Sturgeon Falls. Par surcroît de malheur Mme Grondin tombait gravement malade à l'hôpital. Nous apprenons qu'elle va maintenant mieux et nous lui souhaitons un prompt rétablissement.

NAISSANCES

A. M. & Mme Francis Albert Giroux, une fillette née le 25 février.

A. M. & Mme Donat Larabie, un garçon né le mars.

A L'HOPITAL

Mme J.-M. Côté a dû aller faire un court séjour à l'hôpital il y a quelques jours.

Monsieur Hervé Cayen a été opéré d'urgence à l'hôpital de Sturgeon Falls. Son état est satisfaisant.

Mme Théophile Beaupré est revenue de l'hôpital lundi dernier.

Classement au Badminton

	PTS
Ted Thériault - Rita Roberts	34
S. Gauvreau - D. Lafrenière	34
M. Thériault - Mme L. Giroux	32
H.H. Giroux - Iise Boulard	28
A. Thériault - Thé. Beaupré	20
Lloyd Léger - M. Thériault	26
L.L. Giroux - Y. Boulard	18
L. Beaupré - Lin. Berry	14
A.A. Giroux - Lina Roy	14

Ligue Junior

Mar. Landry - Agnès Roberts	54
Con. Landry - T. Descoteaux	34
Gér. Bigras - Lio. Landry	30
R. Descoteaux - R. Laplante	24
Léo Boileau - Cl. Roberts	20
Luc. Landry - Ida Guenette	20
Ray. Berry - V. Lafrenière	18
J.C. Landry - Marie léger	14

Les semi-finales commencent lundi le 13 mars prochain entre les quatre premières équipes de chaque ligue. Les équipes classées 1ères joueront avec les 3e et les 2e avec les 4e. Les équipes joueront sept parties et les premiers gagnant 4 parties joueront avec les gagnants de l'autre groupe gagnant.

LA MERE PROVINCIALE

Jeudi le 9 mars, le Père Bradley allait à St-Charles chercher la Mère

Provinciale des Soeurs de l'Assomption pour sa visite annuelle à notre couvent et notre école. Elle demeurera avec nos religieuses jusqu'à samedi ou dimanche.

Vendredi après-midi 10 mars, grand concours de diction à la salle paroissiale et séance par la section juvénile de notre école. M. Jos Beau-lieu directeur de l'enseignement du chant et de la musique dans nos écoles doit assister, ainsi que M. L. Laplante, M.A. inspecteur de nos écoles primaires. La Mère Provinciale ainsi que nos Religieuses de River Valley assistent aussi à ce concert-concours et un bon nombre des parents des élèves.

LE PATRON EN VACANCES

En voyage à l'étranger, un patron reçoit de son personnel ce petit billet "Nous espérons que vos vacances vous font autant de plaisir qu'à nous".

Le grand menteur du monde s'appelle: " On dit que".

Cynisme de Célibataire

L'Amour est l'étoile vers laquelle les hommes lèvent les yeux en marchant, et le mariage est le trou noir dans lequel ils tombent.

Le jeu école d'obéissance.

L'obéissance, c'est la soumission respectueuse et volontaire aux ordres d'une autorité légitime. Regardez jouer deux équipes disciplinées, c'est le silence des lèvres, des sentiments, des volontés; c'est la conformation des moindres mouvements à une règle précise, acceptée; c'est l'obéissance absolue à un capitaine ou à un arbitre dont les coups de sifflet brefs ne retentissent jamais en vain, dont les décisions sont intangibles. Cette autorité qu'ils ont consacré par leur vote, non seulement ils ne la battent pas en brèche, mais ils la respectent. Ils savent la faire prévaloir et ils la défendent contre toute attaque.

Le jeu bien compris est une école d'obéissance

Définition.-

Un diplomate.- Celui qui se rappelle la date de l'anniversaire de sa femme, mais oublie toujours quel âge elle a